

生活指導だより

5月

令和3年5月26日
練馬区立早宮小学校
生活指導主幹 伊藤 早苗

体育発表会に向けて

体育発表会に向けての特別時間割が先週から始まり、どの学年も表現（ダンスや民舞、演技）に取り組んでいます。夏を思わせる暑さの日や梅雨のように湿度の高い日もあり、子供たちは汗びっしょりになって運動しています。体育着や汗ふきタオルなど学年だよりでもお知らせがあったと存じますが、ここで改めて確認させていただきます。

「早宮の子の約束」に書かれている体育着に関わる約束

- ① 体育では、赤白帽子をかぶる。ひざ上までのくつ下や、スパッツははかない。
- ② 体育着を着るときに、体質や成長に合わせて、下着は着たままでもよい。その場合は、必要に応じて替えの下着をもってくる。
- ③ 寒い時期は、体が温まるまで、ファスナーやフードのない体育用のトレーナーなどを着てもよい。

※①、②について改めてご確認ください。

- ・赤白のゴムを確かめてください。のびきっていたら、新しい物に付け替えてください。
- ・すべての物に記名をしてください。特に下着に名前がなく、落し物を返却できないことが多いです。ご協力をお願いいたします。

※体育発表会特別時間割の期間は体育の指導時間が通常より多く、よく汗をかく時期でもあります。体育着の汚れが気になる場合には、体育着に代わる運動着（できるだけ色・柄の少ない物）を持たせてください。



掲示委員会児童作品

ふれあい月間 6月

心のふれあい週間

6月7日(月)～11日(金)

年間6回の「心のふれあい週間」を設けています。この期間は、児童同士、児童と教員、保護者と教員の望ましい関係づくりに役立っています。6月は以下3点を実施します。

(1) あいさつ運動【児童同士、児童と教員のふれあい】

3年生の当番を中心に、朝の登校時間に行います。正門と昇降口に立ち、登校してくる児童に声をかけます。校長先生、看護当番や専科教員、生活支援員などが同様に挨拶をしています。学級担任は教室で子供たちを待ち、迎え入れています。

(2) 心のふれあいアンケート【児童と教員のふれあい】

学校生活に慣れてきた一方で、友達との関わりで不安なことや心配なことなどはないかを聞きます。日常的に見取っていることと合わせて、子供たちの指導に役立っています。

(3) 心のふれあいDAY【保護者と教員のふれあい】6月11日(金)

4月は全家庭の方と担任が面談させていただき、ありがとうございました。その後、気になることなどありましたら、この日を活用してください。この日に限らず、ご連絡いただければ、面談日時を調整いたします。また、こちらからご連絡する場合もごさいます。

裏面もご覧ください。



生活指導関連行事

下校指導週間 6月7日(月)～11日(金)

○教職員が正門や、通学路に出て、子供たちの下校の様子を見守ります。

セーフティ教室 6月8日(火)

○1・2年生 犯罪被害にあわないための約束

○3・4年生 万引き防止について

○6年生 薬物乱用防止について

例年、保護者の方にもご参観いただいたり、保護者対象の会を設けたりしておりましたが、新型コロナウイルス感染症対策のため、児童のみで実施いたします。練馬警察の方にご指導いただきます。

一斉下校訓練 6月9日(水)

色コース別で集団下校をします。いざというときに備え、緊急時の対応を学びます。

すべての児童が、およそ家の近くまで帰り着く14時30分までを避難訓練としています。その時間まで、家で過ごすよう指導していますので、ご協力をお願いいたします。

情報モラル教室 6月10日(木) 2時間目

○5年 「トークアプリの仕組み オンラインゲームの落とし穴」
WEB会議システム(Zoom)を活用して、実施いたします。

○保護者 「共に学ぶ ネット社会を生きる力」10時30分から11時30分
WEB会議システム(Zoom)を活用して、ご自身のご希望の場所から参加できます。
ぜひ、多くの皆様のご参加をお待ちしております。詳細は、後日別紙にてお知らせいたします。



掲示委員会児童作品